



## **El World Peace Forum convierte Barcelona en Capital internacional de la Paz**

El evento recala en Barcelona los días 23, 24 y 25 de noviembre, con más de 50 conferencias, 200 ponentes, conciertos, exposiciones y actividades paralelas

Casa Asia participa con la organización de una mesa redonda sobre testimonios de mujeres afgans y con un concierto a cargo de la Barcelona Coral Asia

La Schengen Peace Foundation con sede en Luxemburgo organiza anualmente esta cita que, en Barcelona, coordina la Fundación Fomento Europeo en colaboración con el Real Círculo Artístico, y con la participación de entidades como Foment del Treball, Esade, Cruz Roja, la Universidad de Barcelona, la Fundación Impulsa Talentum, el Colegio Oficial de Arquitectos de Cataluña, el Conservatori del Liceu, y Casa Asia, entre otros.

El próximo viernes 17, la teniente de alcalde Maria Eugenia Gay y el presidente del Fórum, Josep Fèlix Bentz presentarán en los medios de comunicación (Sala Ciudad, Ayuntamiento de Barcelona, 10:30h) este evento que, tal y como explica Bentz, “ surge de la sociedad civil, de las entidades, de los colectivos, de los académicos, de los artistas, para reivindicar su papel y opinión, en la construcción de la paz en el mundo”. Por ello, desde la organización han apostado por la transversalidad de sedes (UB, Foment del Treball, Conservatori del Liceu, COAC, Real Círculo Artístico) así como por la diversidad de debates y acciones en torno a la paz.

De esta forma, el completo programa incluye 55 mesas redondas y de debate simultáneas, exposiciones en el Real Círculo Artístico, el MNAC y el Palau Martorell, conciertos en el Conservatorio del Liceo y en la Basílica del Pi y el Muro de la Paz, situado en el The River Museum, en el cauce del Besòs, en Santa Coloma de Gramenet, donde la organización ha habilitado un espacio para que la ciudadanía ponga de manifiesto sus lemas, textos e intervenciones artísticas en favor de la paz.

Entre ellas, Casa Asia organiza la mesa redonda “Entre la guerra y la paz: testimonios de mujeres afgans”\_que se celebrará el 24 de noviembre, a las 15.00h, en el Reial Cercle Artístic de Barcelona, con la participación de la ingeniera civil afgana Sunita Nasir Tareen y la activista y escritora afgana Nadia Ghulam. El mismo día tendrá lugar el concierto de la Barcelona Coral Asia, integrada por cantantes de diversos países, a las 20.00h en la Basílica del Pi de Barcelona.

La diversidad de entidades que coordinan actividades que se han sumado en las últimas semanas, con voluntad de aportar sus puntos de vista y reflexiones ha desbordado las expectativas de la organización, que prevé alcanzar el objetivo inicial. “Queríamos que la ciudad viviera directamente esta voluntad cooperativa de trabajar por la paz. Una paz en el mundo que debe construirse desde la diversidad, desde abajo, desde la cooperación ciudadana y desde la cohesión social” explica Montse Simal, directora general de la organización.

Ponentes como Federico Mayor Zaragoza, Michael Collins, Ouided Bouchamaoui, Miguel Angel Moratinos, Audrey Azoulay, dialogarán con artistas y activistas como TVBoy, Duvan o Boniface Mwani, en un conjunto de mesas redondas y propuestas que pueden visualizarse en la web: <https://www.barcelonaworldpeaceforum.com/>